

# Le Centre canadien pour le développement de la politique étrangère

## Ce que nous faisons

Le Centre a été institué pour permettre aux Canadiens de participer au processus de développement de la politique étrangère.

## CONSEIL CONSULTATIF

Le Conseil consultatif du Ministre des affaires étrangères identifie les questions de politique étrangère émergentes et stratégiques. Le Centre donnera de la publicité à ces questions, de même qu'à d'autres dossiers qui intéressent le Ministre, faisant ainsi appel aux suggestions des Canadiens.

## CONSTITUTION D'UN RÉSEAU

Les Canadiens s'intéressant à ces questions et désireux de participer au développement de la politique étrangère sont invités à nous contacter. Il existe dans un certain nombre de villes des groupes locaux de développement des politiques (constitués notamment d'ONG et d'universitaires). Veuillez vous mettre en rapport avec nous pour obtenir les noms et adresses des coordonnateurs de la région où vous habitez. Vous pouvez nous aider à repérer des questions et des options qui méritent l'attention des décideurs en matière de politique étrangère. Faites-nous part de vos intérêts dans ce domaine. Si vous mettez au point un projet portant sur des options stratégiques, veuillez nous le soumettre pour examen en vue d'un éventuel financement.

## SOUTIEN DE PROJETS PUBLICS

Le Centre appuiera la tenue de séminaires, la présentation de documents visant des options stratégiques et d'autres activités du même genre. Les activités peuvent être entreprises à l'initiative du Centre ou sur proposition du public. Parmi les activités du Centre, citons le Forum national sur les relations internationales du Canada, et le soutien à l'organisation de conférences et à la mise en place d'une communauté pour le développement des politiques. De plus, un fonds a été constitué pour financer les projets portant sur des options stratégiques.